

LES JOURNEES DE CONVIVIALITE DE 2024

L'année 2024, n'a pas fait exception, les journées de convivialité se sont déroulées sur les 3 premiers mois. Les équipes de zones ont toujours à cœur de rassembler les hospitaliers pour un temps de partage un peu informel.

Ces journées ont permis d'accueillir les personnes venues pour la première fois au pèlerinage en 2023 (comme à Châteaubriant) C'est aussi le moment où l'on retrouve les membres qui ne peuvent plus venir à Lourdes et se mettre au service des autres pendant le pèlerinage mais qui restent hospitaliers dans l'âme.

C'est aussi un temps durant lequel on se transmet les informations, sur le pèlerinage à venir, sur les nouveautés survenues dans la zone : changement de responsable comme dans le Vignoble, renouvellement dans une équipe d'animation comme sur la zone de Pornic ; On n'oublie pas de remercier ceux qui laissent leur place et ceux qui acceptent de prendre part à la vie de l'Hospitalité Nantaise sur les zones.

Car c'est bien parce que ces équipes existent que les journées de convivialité peuvent être proposées et enrichies par des apports divers et variés :

- Les zones de Châteaubriant et du Sillon se sont rassemblées au Domaine de Carheil à Plessé, où Noëlle Martin-Blond, historienne passionnée, s'est fait une joie de conter l'histoire du domaine, suivie de la visite de la magnifique Chapelle Royale.
- A Guérande, les hospitaliers et hospitalières se sont mis en quatre pour la préparation de l'apéritif, et des tables puisqu'un repas cuisiné par un traiteur local est servi aux participants.
- A Sautron, (zone de Nantes), 3 jeunes ayant participé aux JMJ à Lisbonne ont raconté leur joie et ce qu'ils ont découvert durant ce rassemblement commencé à Lourdes et terminé par la rencontre avec le Pape François venu à la rencontre de ces milliers de jeunes du monde entier. La prière des JMJ a été reprise avec les participants : « **Notre Dame de la visitation, conduis-nous à la rencontre de tous ceux qui nous attendent...dans la disponibilité et dans la joie... »** **N'est-ce pas une prière qui sonne juste dans le cœur des Hospitaliers ?** La galette des rois partagée a agrémenté le temps d'échange spontané entre les participants.
- A St Père en Retz, (zone de Pornic), dans la toute nouvelle salle inter-paroissiale, Soeur Jeannette a partagé ce qu'est pour elle l'engagement. Ce que cela apporte, sur quoi l'engagement s'appuie-t-il ? Comment il se nourrit ? Motivation – Responsabilité – Confiance – Foi. Elle n'a pas manqué de se servir de sa vie pour illustrer ses propos.
- A Vallet, (zone du Vignoble), il a été projeté 2 vidéos réalisées par Huillam DAVEREC et disponibles sur You tube; sur des apparitions mariales. La première était consacrée à l'apparition de Guadalupe au Mexique et la seconde à celle de Pontmain en France.
- A Vertou, c'est une vidéo sur la vie de Soeur Bernadette Moriau qui a lancé l'après-midi. Le 11 juillet 2008, sa vie est transformée. Gravement malade depuis 42 ans, elle est guérie miraculeusement au retour d'un pèlerinage à Lourdes. Après dix ans d'une rigoureuse enquête scientifique, l'Église catholique reconnaît officiellement ce miracle le 11 février 2018. À ceux qu'elle rencontre, Soeur Bernadette transmet désormais un message d'espérance et de reconnaissance, en toute simplicité.
- Pour la zone de Machecoul, après la messe à l'église, les hospitaliers se sont retrouvés à la Maison Sainte Croix pour un apéritif et un pique-nique partagé avec la groupe Foi et Lumière.

S'en est suivi le témoignage, en direct de Rome, de Mélanie ROULIN, 25 ans, Sœur franciscaine originaire de St Philbert-de-Grand-Lieu. Les jeux de cartes et de société ont clôturé la journée.

Chapelle Royale, Domaine de Carheil à Plessé



Assiette gourmande servie à Châteaubriant, ça donne envie, non ?



A Guérande, on connaît les couleurs de l'Hospitalité pour faire une jolie table



Sœur Jeannette captive son auditoire dans la zone de Pornic



Ecoute attentive de la vidéo de Sœur Bernadette Moriau, à Vertou...



...et des vidéos sur les apparitions à Vallet.



Moment détente à Machecoul

